

JUDUL CIPTAAN :

“MODEL PENINGKATAN PERAN AKTIF MASYARAKAT DESA PLOSOJENAR MELALUI KELOMPOK MASYARAKAT (POKMAS)”

PENGUSUL :

Dr. DIAN SULUH KUSUMA DEWI, S.Sos.I., M.A.P.

DALAM PENELITIAN :

“ANALISIS PERAN AKTIF MASYARAKAT DALAM PEMBAGUNAN DESA ”

TAHUN PENELITIAN :

2018

DESKRIPSI CIPTAAN :

Pembangunan Nasional yang sedang dan akan dilaksanakan ini pada hakekatnya adalah pembangunan manusia Indonesia seutuhnya serta pembangunan seluruh pembangunan masyarakat Indonesia yang selaras, serasi, dan seimbang antara pembangunan fisik material, dan mental spiritual. Pendekatan dan metode untuk meningkatkan peran aktif masyarakat dalam proses pembangunan dan yang dapat memberi ruang bagi kepentingan dan inisiatif pembangunan yang bersumber dari masyarakat itu sendiri. Pembangunan desa merupakan bagian integral dari pembangunan nasional. Keberhasilan pelaksanaan pembangunan desa sangat di dukung oleh masyarakat, dalam artian keterlibatan partisipasi masyarakat dalam pembangunan. Pengikutsertaan masyarakat dalam proses pembangunan merupakan salah satu cara yang efektif untuk menampung dan mengakomodasi berbagai kebutuhan yang beragam. Dengan kata lain, masyarakat yang mengetahui kebutuhan dalam hal pembangunan yang ada di Desanya berdasarkan permasalahan yang dihadapi serta juga potensi yang dimiliki, akibatnya berbagai masalah timbul dihadapan masyarakat antara lain pembangunan yang dilaksanakan tidak sesuai dengan kebutuhan masyarakat sehingga hasilnya tidak dapat mengangkat taraf hidup masyarakat menjadi lebih baik. Sejak dibentuknya Kelompok Masyarakat “MAJU MULYO” di Desa Plosojenar Tahun 2018, Tujuan Hibah Khusus Keuangan Kepada POKMAS Desa/kelurahan adalah untuk membantu masyarakat menyelesaikan masalah kebutuhan pembangunan sarana dan prasarana fisik berupa fasilitas umum serta fasilitas sosial. Berdasarkan tujuan dari tujuan penerapan program yaitu untuk mempermudah pemasaran disini dengan pemberian penerangan jalan dengan adanya penerangan jalan tersebut mempermudah masyarakat untuk melakukan aktifitas ekonomi dengan menjual hasil panen ke pasar bisa dengan mudah karena adanya penerangan jalan. penciptaan lapangan pekerjaan dengan adanya program ini yaitu seperti pembangunan POKMAS 2018 masyarakat yang menganggur mendapatkan pekerjaan sehingga sedikit mengurangi pengangguran dengan demikian pelaksanaan program ini melibatkan peran aktif masyarakat walaupun tidak secara keseluruhan masyarakat.

Berdasarkan hasil observasi penelitian, dapat diketahui beberapa fenomena tentang pelaksanaan POKMAS di Desa plosojenar kecamatan Kauman sebagai berikut :

1. Pelaksanaan POKMAS tahun 2018 belum terlaksana sesuai dengan apa yang diharapkan masyarakat, dimana jalan Desa Plosojenar khususnya pada RT.01 dan RT.03 merupakan pemukiman masyarakat yang padat penduduk dimana jalan Desa Plosojenar khususnya pada RT.01 dan RT.03 merupakan pemukiman masyarakat yang padat penduduk dan memiliki jalan yang minim penerangan padahal jalan tersebut merupakan akses utama sebagian masyarakat menuju Pasar dan Kualitas jalan yang dibangun belum sesuai harapan, jalan yang dibangun sudah mulai rusak.
2. Dalam berkegiatan Sosial masyarakat masih sering terkendala dengan penyewaan tikar atau kursi karena tempat persewaan yang tak menentu terkadang harus pesan

jauh – jauh hari. Sedangkan tidak semua kegiatan sosial bisa terencana misalkan ada salah satu warga yang terkena musibah salah satu ada yang meninggal dunia, dipastikan membutuhkan sarana dan prasarana dengan cepat.

Sementara pembinaan teknis merupakan pembimbing masyarakat yang ditunjuk Masyarakat Desa Plosojenar Kecamatan Kauman sebagai penunjuk untuk menjalankan program pembangunan yang akan dilakukan. Dan fasilitas untuk teknik pembinaan yang berguna sebagai alat untuk menjalankan pembangunan desa, dan Perlu dikembangkan dan dibina secara terus menerus. Dengan upaya ini diharapkan sifat apatis dan penolakan masyarakat terhadap program pembangunan dapat dihindari. Berdasarkan hasil observasi penulis kelapangan, penyusunan program yang telah dilakukan antara lain perterlaksanaan dan pemasangan lampu penerangan, jalan yang semula gelap menjadi terang agar mudah untuk dilewati masyarakat pengguna jalan. Dengan adanya pembangunan ini masyarakat ikut aktif dalam kegiatan pembangunan, menghimbau masyarakat untuk ikut menjaga dan memelihara hasil pembangunan. HKI ini merupakan hasil dari penelitian yang dilakukan pada tahun 2018.

KATA KUNCI :

PERAN AKTIF, PEMBANGUNAN, MASYARAKAT, PENINGKATAN, DESA